



Gran Tour de los Balcanes MT-12007

Desde:

\$999.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
15	13	Mayo: 12, 19; Junio: 16; Julio: 07; Septiembre: 08; Noviembre: 09	09-11-2026

DESTINOS: Bucarest, Sofia, Belgrado, Skopje, Ohrid, Tirana, Shkoder, Yánina, Atenas



 WhatsApp: [462 474 6300](https://wa.me/4624746300)

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO – BUCAREST

Presentarse en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Mexico 3 hrs antes para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Bucarest. Noche a bordo.

DÍA 02 BUCAREST

Llegada al aeropuerto de Bucarest. Recepción y traslado al hotel. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 03 BUCAREST

Desayuno. Comenzamos nuestra visita en la ciudad de Bucarest, se formó en la Edad Media alrededor de un mercado de cobre ("bakr" en el idioma local de aquella época) que se celebraba varias veces al año en este lugar, en la orilla del río Dambovitsa. En el siglo XV, Bucharest ya era una ciudad fortificada importante para toda la región. Durante nuestra visita panorámica de la ciudad veremos el bellísimo Monasterio de los Arcángeles Miguel y Gabriel, construido al lado de una

posada que le daba sostén. Veremos también el Palacio del Parlamento Rumano, que es el edificio parlamentario más grande del mundo, el Arco de Triunfo y otras estructuras bellas y curiosas de la capital rumana. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Transilvania (Camino de Drácula)**

Transilvania que en latín significa “Más allá de los bosques” es una región de Romanía en la Cordillera de los Cárpatos, llena de historia y tesoros culturales. En primer lugar visitaremos el Castillo de Bran situado en el borde de una roca vertical como un nido de águilas está lleno de historias de guerras, derrotas, victorias y... vampiros empezando con el famoso Conte Dracula. Inicialmente, el castillo fue construido de madera en 1212, fue destruido por los mongoles en 1242 y en 1377 fue construido de nuevo, esta vez de piedra. Al final, en Transilvania visitaremos el resort de Sinaia donde veremos los edificios fabulosos del Castillo de Peles y haremos un paseo por su romántico parque.

DÍA 04 BUCAREST – SOFIA

Desayuno. Nos dirigimos a la ciudad de Sofía, la capital y la ciudad más grande de la República de Bulgaria. Al llegar, hacemos un recorrido por la ciudad. Siendo una de las ciudades más antiguas del mundo, Sofía tiene tres niveles: la vida de hoy corre en el tercer nivel, donde veremos la Catedral de San Alejandro Nevski, la plaza central, los edificios de la Galería Nacional, Teatro Nacional y la Mezquita Banya Bashi. Visitaremos también el segundo nivel de la ciudad, donde están las ruinas romanas y medievales. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Cena con espectáculo de danza folclórica tradicional búlgara**

Vamos a visitar uno de los restaurantes tradicionales más famosos de la ciudad con menú típico búlgaro, con música y baile folklóricos.

DÍA 05 SOFIA

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o realizar alguna excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Ciudad de Plovdiv**

La ciudad de Plovdiv es la segunda ciudad más grande de Bulgaria y una de las ciudades más antiguas del mundo. Hacemos un recorrido por el casco antiguo de Plovdiv disfrutando de monumentos de los tiempos pasados desde la antigüedad hasta hoy día incluyendo un Teatro Romano, una mezquita medieval y la arquitectura de los siglos 18 y 19. Tendremos tiempo libre para almorzar en uno de los pintorescos restaurantes locales.

DÍA 06 SOFIA – BELGRADO

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Belgrado, la capital de la República de Serbia. Belgrado en

español significa "La Ciudad Blanca", por el color blanco de sus murallas medievales que veremos durante nuestro recorrido peatonal. Pasearemos también por la principal zona peatonal de la calle Knez Mihailova, la Universidad de Belgrado, el Teatro Nacional y la Iglesia Catedral Ortodoxa. Después continuaremos hacia el Parque Kalemegdan y la fortaleza de Belgrado con magníficas vistas a la confluencia de los ríos Sava y Danubio. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Barco por el Río Danubio**

Es un paseo en barco por el río Danubio uno de los ríos más importantes de Europa. Disfrutaremos de las vistas panorámicas de la ciudad de Belgrado desde el río. El recorrido tomará alrededor de 2 horas.

DÍA 07 BELGRADO

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o realizar alguna excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Novi Sad y Karlovtsi**

Novi Sad es la ciudad segunda grande de la República de Serbia. Novi Sad está situado en las orillas del río Danubio en una región que varios siglos era fronteriza entre Serbia y Austria. Como resultado la ciudad de hoy ofrece una mezcla irrepetible de estilos arquitectónicos de Cristianismo Ortodoxo y católico, una fortaleza y por supuesto las vistas inolvidables del río Danubio. Sremski Karlovci es otra ciudad serbia en la orilla del río Danubio, a 5 km de Novi Sad, con su historia y arquitectura interesantes.

DÍA 08 BELGRADO – SKOPJE

Desayuno. Después del desayuno nos dirigimos a la ciudad de Skopje, la capital de la República de Macedonia del Norte. Al llegar hacemos una visita panorámica a esta pintoresca ciudad situada en la orilla del río Vardar, durante la cual veremos la Puerta de Macedonia, la Plaza Macedonia, la escultura de Alejandro Magno cerca del río Vardar y continuaremos por el Puente de Piedra hacia los edificios del Museo Arqueológico, la Mezquita Mustafa Pasha, la Casa Memorial de Madre Teresa, el antiguo Bazar Turco y la fortaleza de Skopje. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Cañon de Matka**

Matka es un cañón situado al oeste de Skopje con area de 5,000 hectarias y es uno de los destinos más populares en la República Macedonia del Norte. Aquí uno disfruta no solamente la única belleza de la naturaleza local sino también la harmonía entre la naturaleza y la construcción humana lograda por los maestros medievales que construyeron varios monasterios en la area.

DÍA 09 SKOPJE

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o realizar alguna excursión opcional.

Alojamiento.

- **Excursión opcional: Día entero en Kosovo – Visita a ciudades de Pristina y Prizren**

Pristina es la capital de la República de Kosovo que declaró su independencia el 17 de febrero 2008. En Pristina con su calle peatonal llevando el espíritu de la época socialista veremos los edificios de la Mesquita Imperial construida por el Sultan del Imperio Otomano Fatih en la mitad del siglo 15, de la Biblioteca Nacional, de la Torre del Reloj y otros monumentos importantes. Después seguimos para el pintoresco Prizren que es la ciudad segunda grande de Kosovo. Situado en el estrecho valle del río Prizren en la montaña Shar. Durante nuestro recorrido veremos unos monumentos súmamente interesantes como la Mezquita de Sinan Pasha, La Torre de Vigilancia, El Puente de Piedra, El Baño Turco, etc

DÍA 10 SKOPJE – OHRID

Desayuno. Después del desayuno partimos hacia la antigua y muy pintoresca ciudad de Ohrid (conocida en español también como Ocrida u Ojrda), situada en la orilla del lago Ohrid. La ciudad está incluida en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Durante nuestro recorrido por el casco antiguo veremos la Puerta Inferior, el teatro antiguo, la Iglesia de Santa Sofía, la fortaleza y la Mezquita de Ali Pasha. Tiempo libre para realizar un tour opcional. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Barco en el lago de Ohrid**

El paseo en barco por el Lago de Ohrid ofrece una maravillosa vista a las construcciones medievales y modernas en la costa.

- **Excursión opcional: Monasterio del Santo Naum**

El Monasterio del Santo Naum con exquisita decoración externa se encuentra en las orillas del lago de Ohrid en lo alto de una roca. El monasterio lleva el nombre de su fundador Santo Naum, escritor, educador y maestro medieval búlgaro. Las paredes de la iglesia del monasterio están cubiertas de magníficos frescos medievales. Después de la visita al monasterio tendremos un paseo en barco a la fuente del Lago de Ohrid para disfrutar de esta maravilla natural.

DÍA 11 OHRID – TIRANA – SHKODER

Desayuno. Después del desayuno partimos hacia la ciudad de Tirana. Tirana es la capital y la ciudad más grande de la República de Albania. El recorrido por el centro de Tirana incluye monumentos importantes como la Plaza de Skanderbeg, la Pirámide de Tirana, la Mezquita de Etem Bey, la Torre del Reloj, etc. Más tarde seguimos hacia la ciudad albanesa de Shkoder. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Ciudad de Kruje**

La visita a la ciudad de Kruje, la antigua capital de Albania, con sus vistas de montaña y arquitectura desiguales. La misma palabra "kruje" significa "bello". En Kruje veremos el Castillo de Kruje, El Edificio del Museo Etnográfico con la Mezquita de Fatih Sultan Mehmed y el pintoresco mercado

viejo con alfombras de diseño típico local irrepetible

DÍA 12 SHKODER

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o realizar alguna excursión opcional.
Alojamiento.

- **Excursión opcional: Montenegro – Visita a la ciudad de Kotor**

Salida hacia la República de Montenegro. El nombre de la República de Montenegro viene de su montaña principal, Monte Lovcen cubierto de densos bosques de hoja perenne que desde lejos se veían casi negros. Al entrar en la República de Montenegro hacemos parada en un mirador para disfrutar de las bellísimas vistas de la cerrada Isla de Santo Esteban y de la ciudad de Budva. Despues seguimos hacia la ciudad milenaria de Kotor. Durante nuestra visita visitaremos la pintoresca ciudad milenaria de Kotor. Observaremos la arquitectura medieval muy bien conservada y los sitios históricos que incluyen estructuras latinas y góticas. Veremos, Puerta Norte, Catedral de San Trifón, Plaza del Ejército, St.Nikola Churces y Torre del Reloj.

DÍA 13 SHKODER – GJIROKASTRA (ERGIRI) – YANINA

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Gjirokastra, también conocida como la “Ciudad de Piedra”. Realizaremos un recorrido por Gjirokastra, visitando el castillo, el antiguo bazar y casas otomanas tradicionales como la Casa Zekate y la Casa Skënduli. Salida hacia la ciudad de Yanina, situada en las orillas del Lago Yanina, en la República de Grecia. Formada alrededor de un castillo medieval, la bella ciudad sigue preservando rasgos característicos de distintas épocas: mezquitas y bibliotecas del período otomano, casas de los siglos XIX y XX mezclándose con edificaciones más antiguas a lo largo de sus calles serpenteantes, todo decorado exquisitamente con historias de cruzadas, batallas y amor. Alojamiento.

DÍA 14 ATENAS

Desayuno. Salida hacia Atenas. Atenas, la capital y la ciudad más grande de la República de Grecia, es el área poblada más grande en las costas del mar Mediterráneo. Existiendo en este lugar desde hace más de nueve mil años, la ciudad lleva el nombre de Atenas, la antigua Diosa de la Sabiduría. El recorrido por la ciudad es como un viaje en el tiempo: veremos la Torre de los Vientos de la época romana, la Iglesia Ortodoxa de los Santos Apóstoles de la época bizantina, la mezquita Tzistaraki de la época otomana, el Palacio Real del siglo XIX, los Jardines Nacionales y la Catedral Ortodoxa de la Anunciación. Alojamiento.

- **Excursión opcional: Visita al Acrópolis de Atenas**

En Atenas veremos uno de los monumentos más conocidos mundialmente, el Acrópolis. Acropolis es una citadela griega construida sobre las ruinas de un poblado tracio pregriego en una colina en el centro de la ciudad moderna. Acrópolis preserva varios templos de la época elinística y proporciona

vistas inolvidables de la ciudad y la bahía de Atenas. Por la belleza de su arquitectura y la importancia para el desarrollo de la cultura y la historia de nuestra civilización Acropolis está incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO.

DÍA 15 ATENAS – FIN DEL VIAJE

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Atenas, para tomar vuelo con destino a la Ciudad de México.

- Consultar itinerario de acuerdo a su fecha de salida
- Este itinerario está sujeto a posibles ajustes derivados de la programación de 2026.

Información de los hoteles

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

País	Ciudad	Hotel	Tipo
Rumania	Bucarest	Hotel Ibis Politehnica o similar	Turista
Bulgaria	Sofia	Hotel Grand Astoria o similar	Turista
Serbia	Belgrado	Hotel Abba o similar	Turista
Macedonia del norte	Skopje	Hotel Gold o similar	Turista
	Ohrid	Hotel Belvedere o similar	Turista
Albania	Shkoder	Hotel Rozafa o similar	Turista
Grecia	Yanina	Hotel Palladion o similar	Turista
	Atenas	Hotel ilissos o similar	Turista

Esta es la relación de los hoteles prevista en este circuito, sujeta a cambios por razones operativas y de períodos de eventos o temporadas altas, en las que se podría alojar en localidades cercanas

Incluye:

Boleto de avión México – Bucarest / Atenas - México volando en clase turista.

13 noches de alojamiento en categoría indicada.

Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.

Visitas según itinerario.

Guía profesional de habla hispana.

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).

No Incluye:

Alimentos, gastos de índole personal.

Ningún servicio no especificado.

Todas las excursiones que se mencionan como opcionales.

Impuestos aéreos por persona.

65 EUR que corresponden a propinas para guías acompañantes, choferes, tasas municipales, se paga en destino.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 23:03:18.**